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2023-2024年度 クラブテーマ「未来につながる希望を生み出そう」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点鐘 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 荒若 健志 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 加藤 ゆかり 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓 話         ・・・ 国際大会報告会 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点鐘 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

※例会終了後、定例理事会開催 
 

【本日の卓話】 

シンガポール国際大会報告 

横山昭一地区代表幹事 

【例会予定】 

6月 13日（木）通常例会 卓話：新入会員卓話「RCへ入会して」② 

6月 20日（木）休 会 

6 月 27日（木）親睦夜間例会「納会」 

18：30～ ホテルメトロポリタン仙台 

7 月 4日（木）2024—2025年度 第 1回例会 

12：30～13：30 「内藤会長・柿沼幹事 就任のご挨拶」 

6月のロータリー月間テーマ 

「ロータリー親睦月間」 

5 月 23日 会長・幹事報告 

〇2024-2025年度地区役員委嘱状 

  ・地区アクションプラン・チャンピオン 森川 昭正 会員 

よろしくお願いいたします。 

 

〇ロータリーの翼 交換留学生受け入れ日程について 

   宮城・仙台地区 6月 7日～10日 

   ホームステイ受け入れ  荒若 健志 会長 

6 月のお誕生日 

3日 伊藤 英実 会員 

7日 小幡 敏美 会員 

12日 石川 小百合 会員 

おめでとうございます！ 

「いたがきフルーツセット」を、 

ご自宅へお贈りさせて頂きます 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

 

6月のロータリーレート  

 1＄ 157円 

5/23 ニコニコ BOX 

★柿沼 岳範 会員 … RLIを無事に卒業致しました！ 

★内藤 茂美 会員 … 誕生日プレゼント届きました、ありがとうございます。シンガポール楽しみです。 

★延川 正英 会員 … 誕生日いたがきフルーツ頂きました。ありがとうございます。 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

5月 23日卓話報告 

新入会員卓話「ロータリークラブへ入会して」 

ガバナー年度へ向けその準備としてその 2年前、私が会員増強委員長の際から会員増強キャンペーンを実

施し皆様のご協力によって、2 年間で 10 名の新入会員の皆様が仲間になりました。当仙台宮城野 RC 発足以

来、ガバナー輩出という名誉な機会に入会されたラッキーな入会 2年未満の皆様に、ロータリークラブへ入

会されての感想やご意見などをお話頂きたいという思いからこの卓話を提案させて頂きました。宜しくお願

い致します。 

プログラム委員長 丹野 憲二 
 

須田 直樹 会員（ご入会日 2022 年 12 月 8 日） 

 いつもお世話になっております。須田でございます。本日は「ロータリークラブに入会して」と題してお話させ

ていただく機会をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、この機会に、自分がいつロータリークラブに入会したのか、確認したところ、おととしの 12月 8日で、

もう 1年半も経ったのかとびっくりしました。 

今もまだまだ分からないことだらけですが、入会当初は、内藤さんにご紹介いただいて無事、入会できたのはい

いものの、例会に来れば、パストガバナーとかメークアップとか意味の良く分からない専門用語が飛び交ってい

て、全く付いていけず、なんだか辛いなあと思いながら参加していたのを思い出します。 

その後、佐藤邦彦会員と伊藤英実会員に、「ロータリー勉強会」を開催していただき、初めて少しだけいろんな

専門用語の意味やロータリーのことを知ることができました。その後も、夜間例会などを通して、どんどん小慣れ

てきまして、ある程度、素の自分を出してもいいのかなと思うようになり、前回の夜間例会では延川会員、佐藤優

昭会員を追いかけて３次会まで抜け抜けと付いていってしまうような始末でございます。 

また、この 1年半で一番大きな行事は、なんといっても、先月開催された「地区大会」でした。森川ガバナーの

もと、丸 2 日皆さん一丸となって、あれだけのビッグイベントを成功させたということに感激するとともに、こ

れまでお話をしたことのない方々とも親密にお話しできて、本当に素晴らしい機会となりました。最近は、さらに

例会に参加するのも楽しみになり、本当に有難い機会でした。 

加えて、森川ガバナーから何度にも渡って、ＤＥＩ（多様性、公平性、インクルージョン）のお話をお聞きする

機会をいただくうちに、非常に自分の中にも浸透してきまして、最近では、仕事上でも、いろんなところで、ＤＥ

Ｉのお話をさせていただくことも増えてきており、感謝の念に堪えません。 

今後とも、ロータリークラブでの学びを公私にわたって十分に生かして、自分の人生や周りの方々の人生を少

しでも豊かにしていければ幸いです。 

さらに、次期は内藤会長のもと、副幹事を仰せつかり、身の引き締まる思いでございます。幹事が宮城野ロータ

リークラブのアイドルである柿沼会員ですので、副幹事がポンコツでも何も問題ないとは思いますが、なんとか

重責を果たせるように努力して参りたいと存じます。 

最後に、本日このような機会を与えていただいたことに再度感謝申し上げて、私のお話を終わらせていただき

ます。誠にありがとうございました。 

 

桜井 康博 会員（ご入会日 2023 年 7 月 6 日） 

 桜井でございます、本日はこのような機会を頂きありがとうございます。ロータリークラブがどのような物な

のかも全く知識のないまま入会となりました。初めての例会参加の際に、ロータリーソングを皆さんで歌うこと

にちょっと驚いた記憶がございます。恥ずかしながら自分は歌が苦手のため、皆さんと一緒に歌う時に音程が外

れているのではと心配になります。 

 仙台宮城野 RC へ入会して、二つのものを頂きました。一つ目は、私は 2020 年に事務所を立ち上げ、日々目の

前の仕事と判断に追われて初志を忘れがちになるのですが、その前に勤めていた監査法人では初代の先生が掛け

軸で「会計奉公」という言葉を掲げておられました。我々会計人は、会計を使って社会へ奉公をするのだという考

えを忘れてはいけない、というのを社員に徹底されていました。勤め人の時は、その「会計奉公」を目にしながら

頭の片隅において仕事をしておりましたが、いざ自分で経営して自身で走るとなるとどうしても忘れてしまいが

ちになります。ロータリーに入会し、また先日の地区大会を経験させて頂いた時に「奉仕の精神」をいう言葉を聞

いて、自分たちが生業としているものは世の中に貢献することによって意味があって成り立つということを改め

て教えて頂き、これを忘れないで今後も仕事に向き合おうと思いますし、ロータリーを離れてしまってはこれも

忘れてしまうと思いますので、ロータリーに触れ続けて行かなければならないなと思っているところです。ロー

タリーから、自分の仕事の方針の背骨を頂くことができたと思っております。 



 

 

 もう一つは、人とのつながりです。クラブのメンバーはもちろんのこと、先日の地区大会では受付に立っている

際に多くの方とのつながりを感じました。ロータリーに入っているということで、お声をかけて頂ける、またハー

ドルを下げて声をかけることができるという経験を致しました。他クラブの会員様で、つながりはあれど普段は

お話できないような方々、また同業の方々と気軽にお話ができて、人の御縁は不思議だなと、バッジをつけていた

からこそ、ロータリアンであるからこその人とのつながりを感じることができました。 

 私はロータリーで頂いたこの二つのものを大切にして参りたいなと思います。今後とも皆様よろしくお願いい

たします。 

 

柿沼 岳範 会員（ご入会日 2022 年 12 月 8 日） 

 まずロータリーに入会させてくれた千葉社長に感謝申し上げます。 

入会して 1年半ですが、幹事エレクトのお話をいただいてからは副幹事として理事会、ＲＬＩ、ＩＭ、合同幹事

会、第３６４０地区の地区大会など様々なロータリー活動を経験いたしました。そして初めての地区大会では事

務局長付という名誉ある担いをいただき、またエクスカーション担当という重要ミッションも与えていただきと

ても濃い７ヶ月を過ごしました。 

ＲＬＩに関しましては、１０、３、５月に参加しまして、とても良い経験になりましたし、本当に宮城野 RCが

良いクラブなんだと感じました。森川ガバナーの署名が入った卒業証書を３枚頂けたことは自慢したいと思いま

す。来年は岩手開催ですが、まだ受けていない方は是非参加してください。 

そして第 3640地区（韓国ソウル）の地区大会ですが、延川さんにお誘いいただき素晴らしい３日間を体験でき

ました。大変お世話になりましたのでロータリー活動でお返しが出来ればと思っております。地区大会の設え、進

行、演出はとても勉強になりましたので 30周年式典に生かせれればと思います。森川ガバナーの素晴らしい挨拶

をメンバーの皆様にも聞いてほしかったです。 

30 周年の幹事という大役を仰せつかりましたが、優秀な副幹事が２名おりますので幹事がポンコツでも大丈夫

ですのでご安心ください。 

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

6 月 1 日「2024-2025 年度地区研修・協議会」報告 

佐藤剛ガバナーエレクト、水沢 RCのおもてなしの心を感じる 2024-2025年度地区研修・協議会に参加してきま

した。2023年 4月 16日に仙台育英学園高等学校で開催された地区研修・協議会がとても懐かしく感じました。 

あれから約１年が経ち岩手の地で「ガバナーバッジ引継ぎ」がありました。森川ガバナーもあと１ヶ月ですね。 

次年度の地区アクションプラン・チャンピオンとして分科会で講演されておりました。当クラブとしても行動

計画推進に取り組んでいきたいと思います。 

柿沼号は「福田パン」と「みよし食堂」に行きまして、盛岡の食を堪能し親睦も深められました。 

報告：次期幹事 柿沼 岳範 

  

 


